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AMENAGEMENTS, TRAVAUX & ENTRETIENS 

CONSEIL DU 11/07/2016 
 

SCHEMA DEPARTEMENTAL DE COOPERATION INTERCOMMU-
NAL : devenir du SIVOM  
Madame Le Maire informe le conseil des différents courriers reçus 
ŘŜ ƭŀ tǊŞŦŜŎǘǳǊŜ Τ ŜƭƭŜ ǇǊŞŎƛǎŜ ǉǳŜ ƭΩŀǊǊşǘŞ Řǳ нф ƳŀǊǎ Řŀƴǎ ƭŜǉǳŜƭ 
ƛƭ Ŝǎǘ ǉǳŜǎǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ Řƛǎǎƻƭǳǘƛƻƴ Řǳ {ƛǾƻƳ ŘŜ bŜǳƛƭƭȅ ƴΩŜǎǘΣ Ł ŎŜ 
ƧƻǳǊΣ ƴƻƴ ǇŀǊǾŜƴǳ Ŝƴ ƳŀƛǊƛŜ Ŝǘ ǊŀǇǇŜƭƭŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ǇŀǊ ƭŀ ǇǊŜǎǎŜ Řǳ 
нн ƳŀǊǎ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŀǇǇǊƛǎ ǉǳŜ ƭŀ /5/L ό Řŀƴǎ ǎŀ ǎŞŀƴŎŜ Řǳ му 
ƳŀǊǎύ ŀǾŀƛǘ ǾŀƭƛŘŞΣ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΣ ƭŜ ƴƻǳǾŜŀǳ ǎŎƘŞƳŀ Ŝǘ ǉǳŜ ǇŀǊƳƛ 
les amendements figurait la dissolution du Sivom.  
! ƭŀ ǎǳƛǘŜ ŘΩǳƴ ŎƻǳǊǊƛŜǊ Ŧŀƛǘ ŎƻƴƧƻƛƴǘŜƳŜƴǘ ŀǾŜŎ ƭŜǎ мл ƳŀƛǊŜǎ ŘŜǎ 
мл ŎƻƳƳǳƴŜǎ ŀŘƘŞǊŜƴǘŜǎΣ Ŝƴ ŘŀǘŜ Řǳ н ƧǳƛƴΣ ƛƭ ƴƻǳǎ ŀ ŞǘŞ  
ŎƻƴŦƛǊƳŞ Ŝƴ ŘŀǘŜ Řǳ мс Ƨǳƛƴ ǇŀǊ ƭŀ tǊŞŦŜŎǘǳǊŜ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ōƛŜƴ ǳƴ 
arrêté en date du 29 mars prévoyant cette dissolution (à ce 
ŎƻǳǊǊƛŜǊ ƭΩŀǊǊşǘŞ ƴΩŞǘŀƛǘ Ǉŀǎ ŀƴƴŜȄŞύΦ  
Après lecture des courriers, le conseil délibère :  
Considérant ǉǳŜ ŎŜǘǘŜ Řƛǎǎƻƭǳǘƛƻƴ ƴΩŀ ŦŀƛǘΣ ŀǳ ǇǊŞŀƭŀōƭŜΣ ƭΩƻōƧŜǘ 
ŘΩŀǳŎǳƴŜ ŞǘǳŘŜ ƳƻƴǘǊŀƴǘ ŘŜǎ ƎŀƎŜǎ ŘŜ ŦƛŀōƛƭƛǘŞ ŦƛƴŀƴŎƛŝǊŜ ŀƛƴǎƛ 
que des véritables motivations et sa réelle efficacité future que 
le Sivom est un outil technique et non une « administration  
locale » (courrier du 16 juin)  
Considérant que le courrier du 26 mai indique que le Sivom 
exerce une compétence « assainissement » ceci étant faux. 
Considérant ǉǳŜ Řŀƴǎ ƭŜ ŎƻǳǊǊƛŜǊ Řǳ мс ƧǳƛƴΣ ƛƭ Ŝǎǘ ǉǳŜǎǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ 
correspondance du 02/09/2015 envoyé par la Sous-Préfecture 
de St Dizier annonçant cette dissolution ; ceci est une nouvelle 
ŜǊǊŜǳǊ ŎŀǊ ŀǳŎǳƴŜ ŘŜǎ мл ŎƻƳƳǳƴŜǎ ƴΩŀ ǊŜœǳ ŘŜ ŎƻǳǊǊƛŜǊ Ŝƴ ǇǊƻπ
venance de St Dizier. 
Considérant ǉǳΩŀǳŎǳƴŜ ŘŜǎ мл ŎƻƳƳǳƴŜǎ ƴΩŀ ŞǘŞ ƛƴŦƻǊƳŞŜ ŘŜ 
ŎŜǘǘŜ Řƛǎǎƻƭǳǘƛƻƴ Ŝǘ ǉǳŜ ŎŜǘǘŜ ŘŜǊƴƛŝǊŜ ƴΩŞǘŀƛǘ Ǉŀǎ ƳŜƴǘƛƻƴƴŞŜ 
dans le 1er schéma de la SDCI voté en décembre 2015. 
Considérant que le projet de la SDCI de rationaliser les syndicats 
ǎŀƴǎ ŞǘǳŘŜΣ ǎŀƴǎ ŞǾŀƭǳŀǘƛƻƴ ŘΩŀǳŎǳƴŜ ǎƻǊǘŜΣ ǎŀƴǎ ǎΩƻŎŎǳǇŜǊ Řǳ 
ŘŜǾŜƴƛǊ Řǳ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭΣ ƴŜ ǊŜǎǇŜŎǘŜ Ǉŀǎ ƭΩŜŦŦƛŎŀŎƛǘŞ ŘŜ ƭΩŀŎǘƛƻƴ 
publique au meilleur coût. 
Comment allier extension du territoire communautaire et  
maintenir de la proximité en éloignant les centres de décision ?  
Notre service technique à toute son efficacité dans le périmètre 
actuel de proximité, au-delà il ne permettra pas la réalisation 
ŘΩŞŎƻƴƻƳƛŜ ŘΩŞŎƘŜƭƭŜΦ  
Le patrimoine commun constitué par les 10 communes fait que 
ŎŜǎ ŘŜǊƴƛŝǊŜǎ ǎƻǳƘŀƛǘŜƴǘ ǇƻǳǊǎǳƛǾǊŜ ƭΩŜȄŜǊŎƛŎŜ ŘŜ ǎŜǎ  
compétences et assurer aussi la continuité du service rendu  
chaque jour et cela depuis plus de 10 ans et notamment de 
ǇƻǳǊǎǳƛǾǊŜ ŘǳǊŀƴǘ ƭŀ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴ ǘǊŀƴǎƛǘƻƛǊŜ ƻǴ ƭŀ Ŧǳǎƛƻƴ ŘŜ ƭΩ9t/L 
ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ŀōƻǳǘƛŜ  
Pour toutes ces raisons, le conseil {Ωhtth{9 à la dissolution du 
Sivom.  
±ƻǘŞ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ  

ENFANT & SCOLARITE  2016 / 2017 

twhW9¢ 9/h[9 59 b9¦L[[¸ [Ω9±9v¦9 ζ 9ŎƻƭŜ Ŝǘ ŎƛƴŞƳŀ η  
Mme Le Maire informe le conseil sur la réunion du 20 mai ς 
ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞŎƻƭŜ Τ р ŎƭŀǎǎŜǎ ǎΩƛƴǎŎǊƛǊŀƛŜƴǘ Řŀƴǎ ŎŜ ǇǊƻƧŜǘ ŘΩǳƴŜ Řǳπ
rée de 3 ans, le dispositif prévoyant de visionner 3 films par an 
soit 1 film par trimestre.  
 
Il est demandé aux communes de régler la facture transport et 
entrées au prorata des élèves de chaque commune. Le transport 
Ŝǎǘ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴƴŞ ǇŀǊ ƭŜ /ƻƴǎŜƛƭ 5ŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘŀƭΦ [ΩŜƴǘǊŞŜ ǎŜǊŀƛǘ 
ŘŜ нΦнл ϵ Υ ōǳŘƎŜǘ ǇǊŞǾƛǎƛƻƴƴŜƭ ммр ŞƭŝǾŜǎ · ф ŦƛƭƳǎ · о ŀƴǎ · 
нΦнл ϵ Ґ н нттΦлл ϵΦ  
 
Après en avoir délibéré, le conseil, pensant que ce projet sera 
adossé à divers documents et exercices pédagogiques (non  
expliqués lors de la réunion du 20 mai) pourra être profitable 
ŀǳȄ ŜƴŦŀƴǘǎ ōƛŜƴ ǉǳŜ ǇƻǳǊ ƭΩŀǾƛǎ ŘŜ ŎŜǊǘŀƛƴǎ ŎŜƭŀ ǇƻǳǊǊŀƛǘ ŦŀƛǊŜ 
partie des NAP, donne un avis favorable par 6 voix pour ς  
1 abstention ς 1 contre.  
 
RENTRÉE SCOLAIRE 2016-2017 
он ŜƴŦŀƴǘǎ ǎŎƻƭŀǊƛǎŞǎ Řƻƴǘ му Ŝƴ ƳŀǘŜǊƴŜƭƭŜ Ŝǘ ǇǊƛƳŀƛǊŜ Ŝǘ мп Ŝƴ 
collège/Lycée. 

AEP  
[Ŝ ф ŀƻǶǘ ǳƴŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŀǾŜŎ ƭŀ ŎƘŀƳōǊŜ ŘΩŀƎǊƛŎǳƭǘǳǊŜ aƳŜ !ƭƛȄ 
tǊƻŘƘƻƴ ŀ Ŝǳ ƭƛŜǳ Ŝƴ ƳŀƛǊƛŜ ŀǾŜŎ ƭΩŀŘƧƻƛƴǘ aΦ WƻŦŦǊŀƛƴ Ŝǘ ǳƴ 
conseiller M. Bougrel au cours de laquelle furent évoqués les 
problèmes eau potable/nitrates ainsi que les périmètres  
rapprochés et éloignés mis en place pour nos 3 captages il y a  
10 ans. 
Lƭ ǎΩŀǾŝǊŜ ǉǳŜ ǇƻǳǊ ǳƴŜ ƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴ ŎƻƳǇƭŝǘŜ Ł ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ  
parties concernées ainsi que la commune de Jorquenay, une 
réunion sera programmée avec les techniciens de la chambre 
ŘΩŀƎǊƛŎǳƭǘǳǊŜ ; les contacts seront pris pour en fixer la date. 
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FPIC : répartition dérogatoire libre (Fonds de péréquation  
intercommunale 2016) 
Suite à la délibération de la CCGL en date du 30 juin concernant 
cette répartition dérogatoire du FPIC qui souhaite mettre à la 
ŎƘŀǊƎŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŎƻƳƳǳƴŜ ƭŜ ŎƻǶǘ ŘŜǎ ǇǊƻŎŞŘǳǊŜǎ ŘΩǳǊōŀƴƛǎƳŜ 
Ŝƴ ŎƻǳǊǎ όŎŀǊǘŜ ŎƻƳƳǳƴŀƭŜύΣ ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ƴΩŀȅŀƴǘ Ǉŀǎ ŞǘŞ  
atteinte toutes les communes de la CCGL doivent se prononcer. 
/ŜǘǘŜ ƳƻŘƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ǊŞǇŀǊǘƛǘƛƻƴ ǇƻǳǊ /ƘŀǊƳŜǎ ǎΩŞƭŝǾŜ Ł Ҍ с 
сонΦлл ϵΦ 
Mme Le Maire rappelle que notre commune est contributrice au 
FPIC à hauteur de 2 лпсΦлл ϵ Řŀƴǎ ƭŜ ŎŀŘǊŜ Řǳ ǇǊŞƭŝǾŜƳŜƴǘ ŘŜ 
droit commun ce que nous ne contestons pas. 
[ŀ //D[ ǎƻǳƘŀƛǘŜΣ ǇŀǊ ƭΩƛƴǘŜǊƳŞŘƛŀƛǊŜ Řǳ CtL/Σ ƛƴŎƭǳǊŜ Řŀƴǎ ŎŜǘǘŜ 
répartition le coût de la planification de la modification de notre 
carte communale pour une augmentation de la part pour  
Charmes et diminution de la part de la CCGL. 
/ƻƴǎƛŘŞǊŀƴǘ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ƴΩŀǾƻƴǎ Ǉŀǎ Ŝǳ ƭŜ ŎƘƻƛȄ ŘŜ ǇƻǳǊǎǳƛǾǊŜ ƭŜ 
dossier ouvert en 2014 parce que au 1er janvier 2015 la CCGL 
prenait la compétence Τ ŎŜǘǘŜ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ƴΩŀȅŀƴǘ Ŧŀƛǘ ƭΩƻōƧŜǘ  
ŘΩŀǳŎǳƴŜ ŘƛǎŎǳǎǎƛƻƴ : ce fut clair il ne nous était plus autorisé de 
poursuivre et clore nous-même ce dossier, notre conseil ne  
votera pas la nouvelle carte communale. Elle sera votée par la 
CCGL en décembre 2016. 
Par ce FPIC la CCGL nous oblige à payer ce que nous ne votons 
pas ; or ni en 2015 ni en 2016 cette éventualité a été soulevée et 
ǘŀƴǘ ǇƻǳǊ ƭŜ .t нлмр ǉǳŜ нлмс ƭŜ ǇǊŞƭŝǾŜƳŜƴǘ ƴΩŀ ŞǘŞ ǇǊŞǾǳΦ 
bƻǳǎ ƴΩŀǾƻƴǎ Ǉŀǎ ǾƻǘŞ ŎŜǘǘŜ ǎƻƳƳŜ ŘŜ с сонΦлл ϵ Ŝǘ ƴƻǳǎ ƴŜ 
ƭΩŀǾƻƴǎ ǇŀǎΦ 
Tous les efforts budgétaires ayant été mis en investissement 
pour les travaux de voiries. 
Aussi le conseil, considérant que cette pratique est injuste et 
ǇŜǳ ŘŞƳƻŎǊŀǘƛǉǳŜΣ ǎΩƻǇǇƻǎŜ ŀǳ ǇŀƛŜƳŜƴǘ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ǎƻƳƳŜ ŘŜ 
6 сонΦлл ϵ όн ŀōǎǘŜƴǘƛƻƴǎ Ŝǘ у ŎƻƴǘǊŜ ƭŀ ǊŞǇŀǊǘƛǘƛƻƴ ƭƛōǊŜ Řǳ CtL/ 
2016) 
 
SPL-XDEMAT 
Vu le code général des collectivités territoriales en ses articles 
L.1524-1, L.1524-5 et L.1531-1, 
±ǳ ƭŜǎ ǎǘŀǘǳǘǎ Ŝǘ ƭŜ ǇŀŎǘŜ ŘΩŀŎǘƛƻƴƴŀƛǊŜǎ ŘŜ ƭŀ ǎƻŎƛŞǘŞ {t[-
Xdemat, 
±ǳ ƭŜ ǊŀǇǇƻǊǘ ŘŜ ƎŜǎǘƛƻƴ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛƻƴΣ 
 
Le conseil municipal, après examen, décide : 
5ΩŀǇǇǊƻǳǾŜǊ ƭŜ ǊŀǇǇƻǊǘ ŘŜ ƎŜǎǘƛƻƴ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛƻƴΣ 
figurant en annexe, et de donner acte à Mme Le Maire de cette 
communication ; 
 
- 5ΩŀǇǇǊƻǳǾŜǊ ƭŜ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ŘŜ ƭΩŀǳƎƳŜƴǘŀǘƛƻƴ Řǳ ŎŀǇƛǘŀƭ ǎƻŎƛŀƭ ŘŜ 
la société SPL-Xdemat par un apport en numéraire du  
5ŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩ!ǳōŜΣ ǇƻǳǊ ǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜ мр рлл ϵ ŀǾŜŎ  
création en contrepartie à son profit de 1 000 actions nouvelles, 
de la réservation de la souscription des actions nouvelles au seul 
5ŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩ!ǳōŜ Ŝǘ ŘŜ ƭŀ ƳƻŘƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŘƛǎǇƻǎƛǘƛƻƴǎ 
statutaires jointe dans le rapport de gestion, en vue de  
ǇŜǊƳŜǘǘǊŜ ƭΩŜƴǘǊŞŜ Řǳ 5ŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘ ŘŜ aŜǳǊǘƘŜ-et-Moselle au 
sein de la société ; 

 
- De donner pouvoir au représentant de la collectivité à  
ƭΩ!ǎǎŜƳōƭŞŜ ƎŞƴŞǊŀƭŜ ŘŜ ƭŀ ǎƻŎƛŞǘŞΣ ǇƻǳǊ ǾƻǘŜǊ ŎŜǘǘŜ  
augmentation de capital social et les résolutions en découlant, 
lors de sa prochaine réunion. 

ACTIVITES DU CONSEIL ENFOUISSEMENT DES RESEAUX : Rue des Acacias  
[ΩŜƴŦƻǳƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ ƭƛƎƴŜ I¢! ǇŀǊ 9w5C ŀǳ ƭƛŜǳ-dit « La Goutte 
» partira de plus haut sur le chemin de Varbeton, le pylône à 
ƭΩŀƴƎƭŜ Řǳ bϲмр Ŝǘ bϲмс Ŝǎǘ ǊŜǘƛǊŞ ŎŜ ǉǳƛ ŎƘŀƴƎŜ ƭŀ ŎƻƴŦƛƎǳǊŀǘƛƻƴ 
des travaux initialement prévu.  
[Ŝ {595 ŞǘǳŘƛŜ ŎŜǘǘŜ ƳƻŘƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ǇƻǳǊ ƭΩŜƴŦƻǳƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ 
ǊŞǎŜŀǳȄ ŀŦƛƴ ǉǳΩƛƭ ƴΩȅ ŀƛǘ Ǉƭǳǎ ŘŜ Ŧƛƭ ŀŞǊƛŜƴ ŀǳ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜǎ ŎƘŜƳƛƴǎ 
Varbeton et herbues.  
/ŜǘǘŜ ƳƻŘƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ǇƻǎŜ ƭŀ ǉǳŜǎǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ǇǳōƭƛŎ Ŝǘ ƭŜ 
coût de son prolongement.  
Le conseil, après en avoir délibéré, donne un avis favorable.  
 
DEFENSE INCENDIE  
Suite au contrôle du réseau fait en 2015 et des courriers reçus 
en mars, avril et juin 2016 listant les anomalies constatées :  
numérotation des bornes, peinture de 2 bornes et signalisation 
ŘŜ Ǉƻƛƴǘ ŘΩŀǎǇƛǊŀǘƛƻƴΦ  
[Ŝ Ǉƭŀƴ ǘǊŀƴǎƳƛǎ ƴΩŞǘŀƴǘ Ǉŀǎ ŀǎǎŜȊ ǇǊŞŎƛǎ ŎƻƴŎŜǊƴŀƴǘ ŎŜǎ ǇƻƛƴǘǎΣ 
une autre visite est programmée pour des précisions.  
Le conseil donne un avis favorable pour les dépenses qui en  
ŘŞŎƻǳƭŜǊƻƴǘ όŜƴǾƛǊƻƴ оллΦлл ϵύΦ  
 
APPEL A PROJET ZERO PHYTO  
[Ŝ t9¢w όtƾƭŜ ŘΩ9ǉǳƛƭƛōǊŜ ¢ŜǊǊƛǘƻǊƛŀƭ Ŝǘ wǳǊŀƭύ Řǳ Ǉŀȅǎ ŘŜ [ŀƴƎǊŜǎ 
ǇƻǊǘŜǳǊ ŘŜ ŎŜ ǇǊƻƧŜǘ ŎƻƴŎŜǊƴŜ ǳƴŜ ŀŎǘƛƻƴ ŘΩŀŎŎƻƳǇŀƎƴŜƳŜƴǘΦ 
[Ωǳǘƛƭƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ ǇǊƻŘǳƛǘǎ ǇƘȅǘƻǎŀƴƛǘŀƛǊŜǎ ǎŜǊŀ ƛƴǘŜǊŘƛǘŜ ŜƴǘǊŜ 
нлмт Ŝǘ нлнл ǘŀƴǘ ǇƻǳǊ ƭŜ ŘƻƳŀƛƴŜ ǇǳōƭƛŎ ǉǳŜ ǇǊƛǾŞΦ  
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ATESAT 2017 
Nous adhérons au service technique départemental et ne sou-
haitons pas le modifier mais le proroger pour 2017 dans les mê-
mes conditions que 2016 Τ ƛƭ ƴŜ ǎŜǊŀ ŘƻƴŎ Ǉŀǎ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜ ŘΩŞǘŀπ
ōƭƛǊ ǳƴ ƴƻǳǾŜƭ ŀǾŜƴŀƴǘΦ {Ŝǳƭ Ŝǎǘ Ł ǎƛƎƴŜǊ ƭŜ ōǳƭƭŜǘƛƴ ŘΩŀŘƘŞǎƛƻƴκ
prorogation 2017. 
Le conseil confirme son adhésion 2017 pour : 
!ǎǎƛǎǘŀƴŎŜ ǘŜŎƘƴƛǉǳŜ Ŝŀǳ ǇƻǘŀōƭŜ ŎƻǶǘ поΦпп ϵ 
!ǎǎƛǎǘŀƴŎŜ ǘŜŎƘƴƛǉǳŜ ŘƻƳŀƛƴŜ ǾƻƛǊƛŜ мснΦфл ϵ 

 
LES TRAVAUX DE VOIRIES  
Ils avancent, le marquage au sol aura lieu dans la 1ere quinzaine 
de septembre. Le 23/08 réunion sur le terrain pour le lancement 
enfouissement des réseaux, HTA avec le SDED M. Petit et ERDF 
M. Langlois. 

 
Modification de la carte communale όŘƻǎǎƛŜǊ ƎŞǊŞ ǇŀǊ ƭŀ //D[ύ : 
ƭΩŜƴǉǳşǘŜ ǇǳōƭƛǉǳŜ ŀǳǊŀ ƭƛŜǳ Řǳ мнκлф ŀǳ мпκмлΦ о ŘŀǘŜǎ de  
permanence du commissaire enquêteur en mairie sont fixées :  
- lundi 12/09 de 14h à 17h 
- samedi 01/10 de 9h à 12h 
- vendredi 14/10 de 14h à 17h 

CONSEIL DU 19/08/2016 
 

ADMISSION EN NON VALEUR 
Mme le maire informe le conseil que M. Ribault, comptable pu-
ōƭƛŎ ŘŜ [ŀƴƎǊŜǎΣ ǎƻǳƘŀƛǘŜ ǉǳŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ǎŜ ǇǊƻƴƻƴŎŜ ǎǳǊ ƭΩŀŘπ
mission en non-ǾŀƭŜǳǊ ŘŜ ƭŀ ǎƻƳƳŜ ŘŜ нлтΦуу ϵ ǉǳƛ ŘŀǘŜ ŘŜ 
2014. 
¢ƻǳǘ ŀ ŞǘŞ Ƴƛǎ Ŝƴ ǆǳǾǊŜ ǇƻǳǊ ŜǎǎŀȅŜǊ ŘŜ ǊŜŎƻǳǾǊŜǊ ƭŀ ǎƻƳƳŜ 
due mais sans résultat. 
!ǇǊŝǎ ŘŞƭƛōŞǊŀǘƛƻƴΣ ƭŜ ŎƻƴǎŜƛƭΣ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΣ  ŘŞŎƛŘŜ ƭΩŀŘƳƛǎǎƛƻƴ 
en non-ǾŀƭŜǳǊ ŘŜ ƭŀ ǎƻƳƳŜ ŘŜ нлтΦуу ϵΦ 
Les crédits sont ouverts au chapitre 65. 

BUDGET 



Mairie de Charmes-lès-Langres 
15, rue des Sorbiers 

52360 CHARMES-LES-LANGRES 
Tél. : 03 25 87 24 21 

Mail : commune-charmes-les-langres@orange.fr 
 

Horaires 
Secrétariat : le mardi de 9h à 14h 

Permanence du Maire (ou adjoint) : le vendredi de 18h à 19h  

INFOS PRATIQUES / TARIFS 2016 

AEP (Eau potable) : 
!ōƻƴƴŜƳŜƴǘ Υ офΣос ϵ - мΣол ϵ κ Ƴ3 
Le relevé des compteurs a lieu 1 fois par an (fin août). 
 

¢ŀȄŜ ŘΩŜƴǘǊŜǘƛŜƴ ŘŜǎ ŎƘŜƳƛƴǎ ǊǳǊŀǳȄ Υ мн ϵκƘŀ 
 

Assainissement (SIALC) :  
¢ŀǳȄ ŦƛȄŜ Υ пт ϵ - лΣрутр ϵ κ Ƴ3 
DŞǊŞ ǇŀǊ ƭŜ {ȅƴŘƛŎŀǘ {L![/ ŘŜ bŜǳƛƭƭȅ ƭΩ9ǾşǉǳŜ 

Salles des fêtes : м ƧƻǳǊ Υ рл ϵ - н ƧƻǳǊǎ Υ ср ϵ  
95C Υ лΦнр ϵ Řǳ ƪǿƘ  
±ŀƛǎǎŜƭƭŜ  Υ лΦрл ϵ ƭŜ ŎƻǳǾŜǊǘ  
/ŀǎǎŜ ǾŜǊǊŜ Ŝǘ ŀǎǎƛŜǘǘŜ Υ мΦрл ϵ Ŝǘ ŎƻǳǾŜǊǘ Υ лΦул ϵ 
 
Alambic : мн ϵ ǇŀǊ ƧƻǳǊƴŞŜ 
 
Ordure Ménagère : Compétence gérée par la Communauté de 
Communes du Grand Langres.  
Redevance Υ фс ϵ κ Ƙŀōƛǘŀƴǘ  
aŀƛǊƛŜ Υ нΣнл ϵ Ȅ мро Ґ оосΣсл ϵ 

VOTRE QUOTIDIEN 

OM Υ Řŀƴǎ ƭŜ ŎŀŘǊŜ ŘŜ ƭΩŞǘǳŘŜ ƭŀƴŎŞŜ ǇŀǊ ƭŀ //D[ ǇƻǳǊ ƭŀ ŎƻƭƭŜŎǘŜ 
des OM, une visite a été organisée dans le Der (Planrupt) où 
ƭΩŀǇǇƻǊǘ ǾƻƭƻƴǘŀƛǊŜ Ŝǎǘ Ŝƴ ǇƭŀŎŜ ŘŜǇǳƛǎ р ŀƴǎΣ н ŀŘƧƻƛƴǘǎ aƳŜ 
Georges et M. Joffrain ont assisté à cette visite et on fait un 
Compte rendu au conseil. 
Il en découle que le service a beaucoup de points positifs y com-
ǇǊƛǎ Ŝƴ ŎƻǶǘ ǇŀǊ ƘŀōƛǘŀƴǘΦ /Ŝ ǎǳƧŜǘ ǎŜǊŀ ŘƻƴŎ Ł ƭΩƻǊŘǊŜ Řǳ ƧƻǳǊ 
des prochaines réunions de la CCGL. 

Bilan du 14 juillet : 80 personnes ont participé au repas dans 
une sympathique ambiance. Nous disons merci à tous ceux qui 
ƻƴǘ ŎƻƴǘǊƛōǳŞ Ł ƭŀ ǊŞǳǎǎƛǘŜ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴΦ [Ŝ ŦŜǳ ŘΩŀǊǘƛŦƛπ
ces a pu être tiré au barrage dans de bonnes conditions. Le coût 
ǘƻǘŀƭ ǇƻǳǊ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ǎΩŞƭŝǾŜ Ł тΦол ϵ ǇŀǊ ƘŀōƛǘŀƴǘΦ 

AGENDA AVIS :Le ballayage des rues « ǊŜǾŜǊǎ ŘΩŜŀǳ » aura lieu semaine 
пл Ŝƴ ƻŎǘƻōǊŜ Υ ƴŜ Ǉŀǎ ƭŀƛǎǎŜǊ ƭŜǎ ǾŞƘƛŎǳƭŜǎ Ŝƴ ǎǘŀǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ ǎǳǊ 
le trottoir. 
 

Bienvenu aux deux familles qui se sont installées rue des Char-
milles, au n°2 et n°7. 
 
La fibre arrive ! 
Le Conseil départemental vient de procéder à la pose de  
о ŦƻǳǊǊŜŀǳȄ ŘŜǎǘƛƴŞǎ Ł ŀŎŎǳŜƛƭƭƛǊ ƭŀ ŦƛōǊŜ ƻǇǘƛǉǳŜΦ 
Traversant la commune de la rue «des sorbiers » à la rue «  des 
cerisiers η Σ ŎŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŎƻǊǊŜǎǇƻƴŘŜƴǘ Ł ƭΩŜȄǘŜƴǎƛƻƴ Řǳ ǊŞǎŜŀǳ 
« Haute-Marne Numérique η ŘŜǎǘƛƴŞ Ł ƛǊǊƛƎǳŜǊ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ Řǳ 
département en haut-débit. La prochaine étape consistera à 
tirer les câbles optiques dans ces tuyaux. 
Prochainement une armoire technique appelée également 
« point de montée en débit » sera également installée dans la 
commune. Cette armoire accueillera les équipements  
techniques des différents opérateurs.  
Ce qui permettra, en 2017, de bénéficier de débits allant jusqu'à 
100 Mb/s. 
Pour en savoir plus : http://www.haute-marne.fr/hautdebit/ 

http://www.haute-marne.fr/hautdebit/

